

1995 – Lamorlaye

A l'attention de Monsieur le Docteur Giniaux :

Cher ami,

J'ai beaucoup aimé votre analyse de la race pure.
Dans cette médiocrité qui nous entoure, qui nous étreint,
qui nous asphyxie, il est vraiment agréable de voir poindre
à certains instants dans cette profession que j'exerce, un
oasis d'intelligence supérieure.

Je vous remercie d'être venu à mon appel de détresse, vous
êtes la bouée de sauvetage de beaucoup d'entre nous, car sans
votre génie, beaucoup de cette race pure n'aurait jamais vu
le jour, ni même les hippodromes.

Venez me voir de temps en temps, j'aurais toujours besoin de
vous et j'aurai toujours plaisir à serrer la main d'un personnage
hors du commun.

Bien à vous,

Maurice Zilber

Entraîneur à Chantilly, décédé en 2008